

ABSTRAK

PENGARUH LIKUIDITAS, PROFITABILITAS DAN LEVERAGE TERHADAP PERINGKAT SUKUK (PENELITIAN TERHADAP PERUSAHAAN-PERUSAHAAN YANG MENERBITKAN SUKUK DAN TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA SELAMA PERIODE 2009-2014)

Oleh: Gina Mardiah

Kata Kunci : Likuiditas, Profitabilitas, Leverage, Peringkat Sukuk

Peringkat sukuk merupakan salah satu cara untuk memberikan informasi secara akurat mengenai kinerja keuangan, posisi bisnis industri perusahaan-perusahaan dalam bentuk peringkat kepada calon investor. Peringkat sukuk akan baik ketika emiten mampu membayar bagi hasil dan pokok pinjamannya. Maka dari itu pengaruh rasio keuangan terhadap peringkat sukuk sangat besar. Dengan demikian, rumusan masalah dari penelitian ini yaitu, bagaimana likuiditas, profitabilitas dan leverage pada perusahaan yang menerbitkan sukuk?, bagaimana peringkat sukuk pada perusahaan yang menerbitkan sukuk?, dan bagaimana pengaruh likuiditas, profitabilitas dan leverage terhadap peringkat sukuk secara simultan dan parsial? Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana likuiditas, profitabilitas dan leverage pada perusahaan yang menerbitkan sukuk, bagaimana peringkat sukuk pada perusahaan yang menerbitkan sukuk, dan untuk mengetahui pengaruh likuiditas, profitabilitas dan leverage terhadap sukuk secara simultan dan parsial.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis regresi ordinal dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan adalah dokumen-dokumen laporan keuangan pada perusahaan-perusahaan yang mengeluarkan sukuk, artikel, jurnal serta penelitian terdahulu.

Hasil penelitian secara keseluruhan adalah likuiditas, profitabilitas dan leverage pada perusahaan-perusahaan yang mengeluarkan sukuk cukup baik. Likuiditas tertinggi adalah Perusahaan Bank Muamalat Indonesia sedangkan yang terendah adalah Perusahaan Indosat. Profitabilitas tertinggi adalah Perusahaan Mayora sedangkan yang terendah adalah Perusahaan Listrik Negara. Leverage tertinggi adalah Perusahaan Adhi Karya sedangkan yang terendah adalah Perusahaan Mayora. Peringkat sukuk pada perusahaan-perusahaan yang mengeluarkan sukuk sangat baik, ditandai dengan hasil peringkat sukuk berupa *investment grade*. Secara simultan dan parsial likuiditas, profitabilitas dan leverage mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap peringkat sukuk.